

## NEWS

---



### Top Ten: Herausragende Maschinenbau-Lehre in Aalen

Hochschule Aalen im Bereich Maschinenbau in der deutschlandweiten Spitzengruppe

**11.03.2019** | Wie gut ist die Lehre an deutschen Hochschulen? Mit dieser Frage beschäftigte sich das Centrum für Hochschulentwicklung (CHE) in einer kürzlich erschienenen Veröffentlichung zum Thema Lehrqualität. Im Bereich Maschinenbau sind vier der Top-10-Performer in Deutschland Hochschulen für angewandte Wissenschaften, darunter auch die Hochschule Aalen.

Das CHE verglich Ergebnisse aus dem internationalen U-Multirank, dem größten Hochschulranking der Welt. Insgesamt wurden Daten aus dem Jahr 2018 zu rund 1.600 Hochschulen aus mehr als 90 Ländern analysiert. Dabei lag der Fokus auf den folgenden sechs Indikatoren: Betreuungsrelation, Anteil der Bachelor-Abschlüsse innerhalb der Regelstudienzeit, allgemeine Studierendenzufriedenheit, Qualität der Lehrveranstaltungen, Organisation des Studiengangs und Kontakt zu den Lehrenden aus der Sicht der Studierenden.

### Die Top-Performer in Deutschland

Der Fachbereich Maschinenbau der Hochschule Aalen gehört zu den Top-10-Performern in Deutschland. Die Top-10-Hochschulen zeichnen sich durch ein besonders gutes Abschneiden in den sechs ausgewählten Indikatoren aus. „Die Maschinenbaubranche gehört zu den wichtigsten Industriearbeitgebern in Deutschland. Der Bedarf an gut ausgebildeten Absolventinnen und Absolventen steigt stetig, denn Trends wie Digitalisierung, Industrie 4.0, autonome Systeme, Robotik sowie erneuerbare Energien bringen neue Arbeitsplätze, so dass auch in Zukunft neue Aufgabenfelder für Maschinenbauingenieure geschaffen werden“, betont Professor Dr. Jürgen Trost, Dekan der Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik. „Unsere Studiengänge zeichnen sich durch einen hohen Praxisbezug aus und decken wichtige Zukunftsthemen aus den Bereichen innovativer Werkstoffe, Produktentwicklung, Fertigungstechnologien und Erprobung in Forschung und Lehre ab. Hinzu kommen wichtige Kooperationen mit regionalen und internationalen Partnern, von denen unsere Studierenden profitieren.“

### Beim Tag der offenen Tür über Maschinenbau-Studium informieren

Studieninteressierte können sich bis zum Montag, 15. Juli 2019, für das kommende

Wintersemester für einen der begehrten Maschinenbau-Studiengänge in Aalen bewerben. Wer Zukunftstechnologien hautnah erleben will, kommt am Freitag, 24. Mai 2019, zum Tag der offenen Tür der Hochschule auf den Campus Beethovenstraße.

Die komplette CHE Veröffentlichung kann online [hier](#) gelesen werden.

Fotonachweis: © U-Mulitrank